

2019～2020年度 理事会・例会開催報告

回	月日	特記事項	場所	スピーチ・余興等	理事会	家族・レディ
1515	7月2日(火)		富山第一ホテル	ZCクラブ訪問入会式 L猛尾 L秋山	○	
1516	7月16日(火)	納涼例会	夜 富山第一ホテル			
1517	8月6日(火)		富山第一ホテル	メンバースピーチ L唐杉	○	
1518	8月24日(土)	CN63記念例会	やすらぎ庵 (瑞龍寺前)	内川遊覧+高岡市万葉記念館		◇
1519	9月18日(水)	7C合同例会	富山第一ホテル	ガバナー公式訪問	○	
1520	9月22日(日)		カナルパークH	ルンビニ園見ふれあい例会 入会式 L四谷		
1521	10月2日(水)	月見例会	夜 けやき		○	
1522	10月15日(火)		富山第一ホテル	ライフエンターテイメント代表取締役 坂本斗志様 入会式 L久保		
1523	11月5日(火)		富山第一ホテル	ライオン誌紹介+委員会取組	○	
1524	11月19日(火)		富山第一ホテル	メンバースピーチ L角間		
1525	12月3日(火)		富山第一ホテル	日本写真判定(株)富山事業所 事業長代理 多田郁雄様	○	
1526	12月17日(火)	クリスマス家族大会	夜 富山第一ホテル			◇
1527	1月7日(火)	新年例会	夜 富山第一ホテル		○	
1528	1月21日(火)		富山第一ホテル	富山市長 森 雅志様		
1529	2月4日(火)		富山第一ホテル	委員会取組	○	
1530	2月18日(火)	雪見例会	夜 富山第一ホテル	スポーツ家庭教師 杉原 史博様		
1531	3月3日(火)		富山第一ホテル	指名会・メンバースピーチ	○	
1532	3月17日(火)		富山第一ホテル	選挙会・ライオン誌紹介		
1533	4月7日(火)			※コロナウイルスにより書面例会		
1534	4月21日(火)			※コロナウイルスにより書面例会		
1535	5月7日(木)			※コロナウイルスにより書面例会		
1536	5月19日(火)			※コロナウイルスにより書面例会		
1537	6月2日(火)		富山電気ビルディング		○	
1538	6月16日(火)	年次例会	富山第一ホテル			

夜 = 夜間例会

◇ = 家族会員・ご夫婦同伴例会

2019年 7月2日(火) ZCクラブ訪問 於：富山第一ホテル
 2019年 9月18日(水) ガバナー公式訪問・7クラブ合同例会 於：富山第一ホテル
 2020年 ※中止 4月25日(土) 第66回地区年次大会 於：福井県あおい町
 2020年 ※中止 5月17日(日) 第66回複合地区年次大会 於：名古屋市

編集後記

今年度、PR・会報委員長を務めさせていただき、不安なまま拜命させて頂きましたが、何とか1年間務めることができました。それは、高見会長、金本監事からやさしい気遣いのお声をかけて頂いたおかげだと感謝しております。

PR・会報委員会では新しい試みとして、他のクラブの取り組みを映像でご紹介させて頂きました。皆様から良かった、わかりやすかったと言って頂き、とても励みになりました。1年間ありがとうございました。

PR・会報・ライオンズ情報委員長
L. 角間 光伸



ライオンズクラブ国際協会 334-D地区 1R1Z

富山ライオンズクラブ



2019年7月～2020年6月
2020年7月発刊



2019年8月24日(土)CN63周年記念例会 於：新湊クルーズ

◆クラブ概要

創立：1956.4.17 認証：1956.8.25
 スポンサークラブ：岡山ライオンズクラブ 結成順位：地区No.1 日本No.27
 事務局：〒930-0082富山市桜木町10-10富山第一ホテル内
 TEL (076)441-8333(代) FAX (076)433-3304
 E-Mail toyama@lions-toyama.gr.jp URL http://www.lions-toyama.gr.jp/toyama/

◆334-D地区 年次大会受賞アワード (2019年7月～2020年6月)

・ガバナー優秀賞 青少年健全育成部門
 ・ガバナー特別大賞 長期在籍者(50年以上) L上原 敏雄
 L高田 耕三

会長 L. 高見 直樹

メンバーの皆様、1年間ライオンズ活動にご協力頂き誠にありがとうございました。

また、金本幹事、竹内会計には全力でサポート頂き、各委員長、副委員長の方々には多大なご協力を頂きました。皆様のお蔭でこの伝統ある富山ライオンズクラブの会長を務めさせて頂きましたこと、この場をお借りして深く感謝申し上げます。

今、1年前に掲げた指針を懐かしく振り返っております。

1. 継続アクティビティを大切に、オリジナリティを加えて継承する
2. ウィサープの精神を振り返り、メルビン・ジョーンズの思いを全会員で共有する
3. 富山LCの未来に向け、今の時代に即した委員会活動のテーマを探る

この3つを柱にしっかりと取り組めたでしょうか？そう思い起こすと、やり残したことが多く力不足を痛感しております。

1年を振り返りますと、ルンビニ園ふれあい例会、節分の集い、薬物教室と駅前キャンペーン、CN、クリスマス例会、早朝清掃、花壇整備、街頭献血、メンバースピーチ、ゲストスピーチ、ライオン誌紹介、桜の植樹と順調に進んだことが思い出されます。企業献血でも多くの方々にご協力頂きました。岡山L.Cの65周年CNに参加し絆を深めることができたことも印象に残っています。しかし、後半はコロナの影響を受け、例会、お花見バザー、地区年次大会などが中止を余儀なくされました。前代未聞の状況下、ルンビニ園や小学校にマスクの贈呈を行うことができたことは貴重な思い出となりました。女性も含めた会員増強を目指し、今年度は4名のご入会が実現しました。また、クラブ活性化についての貴重なご意見は、今後の富山ライオンズクラブの発展に繋がっていくものと期待しております。

最後に、次期の門前丸の船出に大きなエールを送るとともに、皆様の一層のご協力をお願いし、ご挨拶とさせて頂きます。

幹事 L. 金本 仁

メンバーや役員の皆様、各委員長や事務局の笹山さん、西山さんには1年たいへんお世話になりました。特に、高見会長には年度が始まる前から入念に準備や計画などいろいろご配慮をいただきましたことに感謝申し上げます。

1年を振り返りますと、やはりコロナの影響で4月～6月までアクティビティや例会や引継ぎなどの会合ができなかったことが残念でなりません。しかしながら、高見会長とともに新しいことにもチャレンジできた1年でもありました。例えば、ルンビニ園児とともにホテルで昼食を取ったふれあい例会。例会で



はキャビネットや世界で歌われているライオンズヒムを歌ったことなど。

最後は何か不完全燃焼で終わった感もありますが、私自身のこれからのライオンズライフに大いなる転換期になった1年でした。高見会長の下でライオンズマンとしても人間としてもいい勉強をさせて頂きました。本当にありがとうございました。

会計 L. 竹内 二三雄

この1年間、高見会長、金本幹事を始め、クラブ会員皆様のご協力のもと、無事会計業務を務めさせて頂きました。本当に有難うございました。2度目の会計として、クラブ運営に参画し改めて貴重な経験をさせて頂きました。四半期ごとの会計報告においてある程度、皆様には会計業務をご理解頂いたものと思っております。

この1年、運営費、事業費、及び例会食費の予算配分の中、第3四半期(2019.7.1～2020.3.31)までは例年通り予算内の進捗でありました。本年4月7日の緊急非常事態宣言(COVID-19対応)により、4月、5月の理事会・例会は全て開催されず、4月のお花見バザー、出張例会、及び5月のセントラル合同例会が中止となりました。コロナの影響は、通常生活において多大なものとなっておりますが、本年度会計予算上にはほとんど影響はないものと思われま

す。その中、4月の臨時理事会にて承認頂きましたマスク配布(6,000枚)において、約30万円の支出を予算内でさせて頂きました。今後も非常時における支出等にご理解を頂ければと思います。

最後に、微力な会計に皆様の温かいご理解とご支援を頂き、本当に有難うございました。

薬物乱用防止委員長 L. 五十嵐 健昇

LQ、青少年指導、薬物乱用防止委員長として、薬物乱用防止教育認定講師養成講座の受講、堀川、藤ノ木小学校における薬物乱用防止教室の開催を担当させて頂きました。

芸能人の薬物使用が世間では賑わっている時期で薬物乱用防止教室では小学生が聞き入るように受講していたことを記憶しております。ただ、県内の薬物使用の低年齢化は進んでおり、このような活動を地道に行う必要があると感じました。引継ぎ事項として、警察に講師をお願いする際は、もう少し早めに書面をいただきたいと依頼されました。

最後に、アクティビティに参加して頂いたメンバーの皆さん、そして委員のメンバーの方には多大なご協力いただき感謝申し上げます。



環境保全・緑化推進委員長 L. 増田 直敬

2019～2020年度、当委員会の委員長を担当させて頂き、本当にありがとうございました。未熟ながらも皆様のご協力を頂き、終えることができました。

前年度(2018～2019年度)から通算丸2年間担当する中で、諸先輩方のご指導・ご支援を頂きながら、貴重な経験をさせて頂いた事に感謝しております。

例年通り、市内クリーン作戦、花火大会後のゴミ拾いには多くの方々に参加頂き、事業を行うことができました。

また、花壇整備事業におきましてもチューリップ、ガザニアともに色とりどりに咲き誇り、きれいな街づくりに携わることができました。

個人的な話になりますが、これまで県外から富山に出張に来た知人や遊びに来た友人から、「富山市内の道路や施設周辺は、とてもきれいですね。ゴミが全然落ちていない。」と嬉しい言葉を数々頂きました。

これからも富山市民、また観光客にも喜んで頂けるように、きれいな富山の街づくりに協力していきたいと思

っています。ご参加頂いたメンバーの皆様、ご協力本当にありがとうございました。

YCE・文化委員長 L. 樫見 昭一

私は2019年～2020年度YCE・文化委員長をさせて頂きました。YCEとは何かも知らなかったような私が委員長と言う役職を全うできるか不安を持ちながらスタートしました。

とにかく積極的に活動に参加してこうと決めていましたが、一年を振り返ると、10月の月見例会、12月のクリスマス家族大会、1月の新年例会は仕事の関係で欠席せざるを得ず、コロナウィルス感染症により4月、5月は例会が書面開催となり、極めつけは4月5日(日)に開催予定であったお花見バザーが中止になってしまいました。委員長としての職責を全うするにはお花見バザーを前年同様に大盛況なものにしたいと意気込んでいただけに残念でなりません。今年は例年賑わう野野に加え、ディズニーパレードも実施されることから、日曜日でもあり天気が良ければ素晴らしいお花見バザーになるだろうと一人で想像していました。残念無念な一年でもありましたが、自分自身勉強することも多かった一年でした。

次年度もお花見バザーが計画されているようですので、今年の無念を晴らすため、来年も多くの活動に積極的に参画していきたいと思



四献・糖尿病教育・障害者福祉委員長

L. 永森 郁朗

1 四献事業

献血活動

本年度はファボーレで1回のみ街頭献血を行いました。

※第1回街頭献血(婦中町ファボーレ) 400mlで48名の方に献血をして頂きました。

2 障害者福祉事業

YCE・文化委員会との合同での開催となるお花見バザーは残念ながら中止となりました。実行までのデータ等は来年の開催に向けての資料とするために次期委員長へ引継ぎをさせて頂こうと思

っています。以上が主な活動です。この1年皆様のご協力で無事活動を終えました。ありがとうございました。



LQ・青少年指導委員長 L. 蓮田 忠

今年一年間、LQ・青少年指導委員会の委員長を務めさせて頂き、誠にありがとうございました。

9月に実施したルンビニ園ふれあい例会では、ルンビニ園児とのカヌー体験と美術館鑑賞、その後懇親会(食事会)を行う新しい企画で、ルンビニ園児・職員の皆さんも大変満足されており、無事成功することができました。

2月のルンビニ園児との節分の集いは56回目と富山ライオンズクラブの継続アクティビティであること、子供たちが毎年楽しみにしていることをお聞きして継続していくことの大切さを教えて頂きました。

二つのアクティビティは慣れない中での活動でしたが、たくさんのご協力を頂くことができました。自分自身まだまだ勉強不足でわからないことばかりでしたが、いろいろな方々のご協力を頂き、なんとか一年間務めることができました。

クラブの皆様と事務局には大変感謝しております。一年間ありがとうございました。



2020年度への抱負

会長 L. 門前 昌志

今年度、会長に推薦され就任いたしました門前です。

昨年度下期に発生した、新型コロナウイルス感染拡大の影響で、毎年度末に行われる恒例行事の地区年次大会をはじめ、複合大会、世界大会が中止となりました。そして、チョイ国際会長がもう1年継続され、2期務められるという異例の年がスタートしました。



この時に富山ライオンズクラブが、どう船出したらよいか考えましたが、このような環境でできること、チョイ国際会長の新年度のメッセージ「思いやりと 多様性で 結束する」にあるように、メンバーができることを考え、行動することだと感じました。

富山ライオンズクラブ2020-2021年度のスローガン「続けよう 愛と正義の 奉仕の輪」は、奉仕に対する姿勢を、出身高校のスローガンを引用させていただいて、自身に鼓舞し、皆さんに共有して頂きたいという思いを込めてつくりました。

目に見えないウィルスが、この後も拡大していくことも懸念されていますが、打てる対策を取りながら、皆さんと知恵を出し合い活動していきましょう。そして、会員増強やクラブ活性化、先輩方が築き上げてこられた「継続アクティビティ」を中心に奉仕を続けていきたいと思っておりますので、メンバーお一人一人のご協力を宜しくお願い致します。

一年間宜しくお願いします。

幹事 L. 朝日 康喜

しばらく前に門前氏が「高見会長の次は自分が会長なので朝日さんまた協力してね」と言われ「もちろんです」とお答えしました。しかし私は肝心な部分を聞き逃していました。それは「幹事を頼む」と言う最も聞き逃してはならない部分で



した。後から事態を知り、これは大変な事になってしまったというのが現在の心境です。

入会して6年目に入りましたが、毎年、会長をしっかり横で支えている歴代幹事の姿を思い出すと本当に自分にできるのかと不安でなりません。

門前氏はベテランの百戦錬磨だから心配無いよと、よく皆さんに言われます。確かにその通りでとても頼りになる会長だと思えます。

しかし、私もお引き受けした以上、少しでも会長を支える事が出来るよう頑張ります。

先日の例会挨拶でもお話ししましたが、経験不足と知恵不足は何とかやる気と行動力で少しでもカバーしたいと思っております。是非、皆様もご指導・ご協力宜しくお願い致します。

会計 L. 蓮田 忠

今年度、門前会長・朝日幹事のもと、会計を担当させて頂きますL蓮田です。

昨年、門前Lより会計の依頼を頂き、簡単に返事をさせて頂きましたが、今になって大変な任務を受けたと感じております。



ライオンズクラブについてまだまだ把握していないことがたくさんある中、会計業務を務めることになり、皆さまに迷惑をかけないように一つ一つ勉強しながら努力するつもりです。

毎月の例会、そしてすべてのアクティビティに携わることになりますが、皆様が常に楽しく活動できること、クラブ予算を有効に運用できることを心がけて業務を行っていききたいと思います。

私自身まだまだ力不足で、メンバーの皆様にご迷惑をおかけすることも多々あるとは思いますが、ご指導とご協力を頂き、一年間、富山ライオンズクラブの会計として頑張っていきたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。

新入会員

■L.四谷 英久 *交替

勤務先：(株)富山第一銀行
取締役リテール部長
入会年月：2019年9月入会
スポンサー：L.高田 眞

■L.久保 正樹

勤務先：MKT合同会社
代表社員
入会年月：2019年10月入会
スポンサー：L.山下 善雄

活動の記録



8月富山駅での薬物乱用防止キャンペーン



8月花火大会後清掃



8月ふるさと富山美化大作戦



9月カヌー教室



9月カヌー教室



10月ライオンズデー花壇整備



11月薬物乱用防止教室(藤ノ木小学校)



12月薬物乱用防止教室(堀川小学校)



12月クリスマス例会



1月献血運動(ファボーレ)



2月節分の集い(ルンビニ園)



入会式